



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和7年6月2日（月）発行
第13号 発行責任者：佐藤盛俊

「議長講話」

5月30日（金）斎藤議長さんが来校され、3年生に講話をしてくれました。これは例年行っているもので、1年時には教育長さん、2年時には町長さん、そして3年時に議長さんから、中学生に期待することや進路に関する事、柳津町の現状と今後についてなどを、聞かせていただいています。話を聞き、自分の生き方について深く考えたり、将来の柳津町について考えたりしてくれればと思っています。



◎「自己肯定感を高める」
～そのためには、「自分がしたことで、他人が喜んでくれたことを、自分の喜びに感じる」ことが大切。
一人の為に何かできる人になって！

「全会津中体連総合大会」

いよいよ、全会津中体連総合大会が始まります。3日間の日程で開催され、1日目が3日（火）、2日目が10日（火）、3日目が11日（水）に行われます。中体連を目前にし、先週は選手壮行会を行ったり、昼の放送で各部長から大会に臨む意気込みが発表されたりと、学校全体が中体連一色となっています。また、先週と今週は、授業を5校時までとして、より大会に集中できるように努めてきました。特に3年生は、部活動の引退をかけた戦いになってきます。これまでの練習の成果を思う存分発揮してくれることだけを願っています。



お知らせ

【中体連各競技会場】

- ・男女バドミントン（猪苗代カメリーナ）
- ・男女ソフトテニス（あいづ総合公園）
- ・男子バレー（10日：高田中、11日：河東学園）
- ・女子バレー（3日、11日：河東学園、10日：下郷or河東）



※PTA特別基金より、男子バレー部のユニフォームを購入させていただきました。

大会の際は、各部の帰校時間をメールでお知らせします。お家が遠い方は、迎えをお願いします。